#### OMBATIENTES DEL Año Núm. IV 276

ORGANO REGIONAL DE LA REVOLUCION BAYAMO, M.N.

Jueves 4 Marzo de 1971 - "Año de la Productividad"

#### ASI VA LA ZAFRA EN NUESTRA REGION

	"José N. Figueredo"		"Arquimedes Colina"	
Concepto	Hoy	Hasta hoy	Hoy	Hasta hoy
A moler	266 000	20 241 004	163 240	6677281
Molida real	82 780	15 170 386	171 166	5 683 926
% Cumplim.		75	105	85
Est. por mole		20 403 002		14520888
Azúcar prod		18954		ALCOHOLD SENDENCE SEN
Rendimiento		11.43	A U.S. C.	11.43
Horas perdid	as 17.55	720.45	1.25	275.00

(Cierre de información: 3 de Marzo, 7 p. m.)

## Acto por el Día Internacional de la Muier

Como saludo al Día Internacional de la Mujer, la CTC municipal de Cauto Cristo, en coordinación con el sector de servicios. efectuó un acto en el circulo recreativo de Babinev el día 2 de marzo, participando trabajadores, etc.

Se agraga que en ese municipal se han efectuado 29 prechequeos de las tareas de doble compromiso, donde se ha dado a conocer que se han trabajado 4128 horas voluntarias en actividades sociales entre los familiares de los movilizados.

\* Minerva Pavon

# Celebran en Bayamo eventos preparatorios al Congreso Regional de Educación

Al concluir en los mu nicipios de esta región los eventos educacionales elaborados en preparación del Congreso Regional, que se efectuará del 4 al 7 del presente mes, más de mil trabajadores de las escuelas primarias de aquí, participaron en la discusión del temario, cuvos aspectos principales son: la formación del educando; el trabajador de la enseñanza y su papel en la educación; los objetivos y contenido de la educación; métodos, medios y evaluación de la enseñanza; organización v administración escolar; influencia del medio secial sobre la educación y los

organismos populares en la educación.

Cada uno de estos temas se subdividen en varios tópicos que abarcan las fundamentales cuestiones que influven en el desarrollo de la educación.

Los eventos preparatorios al Congreso Regional de aquí, que se iniciaron desde la base - centros escolares. colectivos de maestros, rutas de inspección, etc.— ascendieron al total de 56 en la enseñanza primaria, con una participación activa de los educadores, los que aportaron sus experiencias en las aulas, iniciativas y sugerencias, en relación con los puntos contenidos en el temario. Fueron seleccionados, además, los trabajadores que asistirán como delegados al Congreso Regional de Educación.

Oèsar Rames Aguilera

# Realizan actividades los CDR de Guisa por el Día Internacional de la Mujer

Guisa, como saludo al 8 de marzo. Día Internacional hacia las tareas del agro. de la Mujer, se han propuesto efectuar distintas actividades entre las que figuran la celebración de 30 reuniones en los CDR de base y zonales para impulsar y estimular el trabajo de la mujer.

Ayudar el trabajo de las federada en las delegaciones, así como efectuar 32 mítines relámpagos, pres-

Los CDR del municipal tando apovo fundamentalmente a las movilizaciones

Mary Arévalo

#### Alcanzó la región de Bayamo primer lugar provincial en la vacunación Antipolio

La dirección regional del MINSAP dio a conocer que la región de Bayamo alcanzó el primer lugar en la provincia de Oriente al vacunar el 105% de los niños menores de un año en la primera fase de la la décima campaña de vacunación contra la Poliomielitis.

e dió a conocer, además, que el caramelo vacuna le fue suministrado a 39 396 infantes de un mes de nacido, hasta los 3 años, 11 meses y 29 días, cifra que representa el 101.8% de cumplimiento del plan, que era de 37 731 de acuerdo a cálculos de la JUCEPLAN.

### Desarrollan actividades los jóvenes de la región de Bayamo en la jornada mambisa "13 de Marzo"

Diversas actividades vienen realizando los jóvenes de esta región en el marco de la jornada mambisa "13 de Marzo", que desarrolla la UJC de Oriente, desde el 24 de febrero y que se extenderá hasta el día 13 de marzo, con la cual los jóvenes orientales rinden homenaje al 76 aniversario del Grito de Baire, al Día Internacional de la Mujer y al asalto al antiguo palacio presidencial, donde perdiera la vida el líder estudiantil José Antonio Echeverría.

De acuerdo con lo informado por René Estrada, primer secretario de la UJC Regional, desde el pasado 24 de febrero se encueniran movilizados en los planes vianderos de la región 236 jóvenes de distintos sectores, a los que se le unieron el día 1ro. otros trescientos, todos los cuales permanecerán en las labores agrículas hasta el día 13.

También se dio a cono. cer que en los centros industriales Sakenaf II y Dietéticos Bayamo se están desarrollando jornadas guerrilleras con la incorporación masiva de todos los jévenes obreros, las que se extenderán hasta el día 13 de marzo.

· Luis Morales

### Celebran activo en Río Cauto para discutir tareas de la Ganadería

Con la participación de más de 50 compañeros se han llevado a efecto 4 activos en Río Cauto, en los cuales se ha discutido las tareas a desarrollar en el plan ganadero "Fernando Echenique".

En estos activos se ha tratado, además, sobre la incorporación de compañeros a las tareas de la zafra en las áreas cañeras de ese municipal.

Estos activos han sido presididos por dirigentes del Partido y de otros organismes.

Adelaida Santana

### Trabajo voluntario en Puente Guillén

Un contingente formado por 59 compañeros del distrito número 4 se movilizaron hacia labores agrícolas el pasado domingo, con vista a garantizar las obras de regadio en el arroz.

También 12 compañeros de la construcción y montaje, realizaron trabajos voluntarios en la construcción de un nuevo anfiteatro para el municipal, siendo felicitados al final de la jornada por la dirección del Partido.

Además, la FMC de Vado del Yeso, se movilizó hacia los comedores de la zona para realizar distintas labores en los mismos.

### Celebran activo federadas de Río Cauto

En el local del círculo recreativo del municipal Río Cauto, se llevó a efecto un activo, en el que se realizó un chequeo de las actividades contempladas en el plan de trabajo, para saludar el 8 de Marzo, Día Internacional de la Mujer.

Se encontraban presentes las secretarias de bloques de los distintos distritos de la Federación de Mujeres Cubanas, en ese municipal.

Presidieron esta asamblea dirigentes de la FMC y el compañero Walfrido Guerra, segundo secretario del Partido en ese municipal.

Manuel Carrazana

# Discuten trabajadores de El Alba Acto por el proyecto de ley contra la vagancia

En la pasteurizadora El Alba, se llevó a efecto una asamblea mediante la cual se discutió el proyecto de ley contra la vagancia y en la que estaban presentes la totalidad de los trabajadores, núcleo del Partido, etc.

En la propia asamblea el comité de base de la UJC entregó a 23 jovenes el sello "2 de Enero" los que cumplieron los requesitos exigidos.

También en la propia asamblea, se les hizo entrega a los trabajadores de los artículos orientado por la CTC.

Abraham Jiménez

# 8 de Marzo en Jiguaní

Los Comités de Defensa de la Revolución, de Jiguaní, están organizando un acto para el 8 de Marzo, con motivo del Día Internacional de la Mujer y en saludo a esa fecha.

De esta forma los cederistas del municipal Jiguaní honrarán a la mujer cubana.

· Leonor Mendoza

# CONSTITUIDA FN PUFNTE GUILLEN BRIGADA DE ALTA PRODUCTIVIDAD

En el cumplimiento de las orientaciones bajadas de la dirección de nuestra Revolución, se constituyó en la zona arrocera de Puente Guillén una brigada de alta productividad.

La misma tiene como objetivo ayudar a aquellos centros de trabajo que confrontan dificultades en su norma de trabajo.

Esta brigada fue constituida por los obreros más destacados de los diferentes centros de trabajo del municipal.

Ramón Balón

# Formará la UJC de Buey Arriba una brigada de yerbicida

Como impulso al trabajo que se está realizando en el empleo de yerbicida, el cual ha traído un resultado óptimo en la aplicación a las áreas cafetaleras, la Unión de Jóvenes Comunistas se ha dado a la tarea de formar una brigada de 8 a 10 jóvenes.

La misma ayudará al impulso de este trabajo en el municipal y a ella se le incorporarán 3 o 4 militantes del organismo juvenil.

La UJC, aparte de ésto, tiene la responsabilidad de apadrinar las 12 brigadas existentes con el propósito de nacer un mejor trabajo.

· Argel Espinesa

#### Celebran cumpleaños colectivos en el hospital Carlos M. de Cèspedes

En horas de la tarde del día 25 de febrero se llevó a efecto en el hospital Carlos M. de Céspedes, un acto mediante el cual fueron celebrados cumpleaños colectivos a un grupo de enfermeras de ese centro asistencial, ya que las mismas han resultado destacadas en sus tareas diarias.

En el propio acto le fue entregado un ramo de flores a la compañera Sara Guevara, que lleva más de 25 años como trabajadora de enfermería. • Víctor Benitez

### Tratan en Sakenaf II sobre la operación "13 de Marzo"

Los trabajadores de Sakenaf II, de Bayamo, celebraron una asamblea en la que discutieron el plan de trabajo que contiene las tareas a realizar dentro del marco de la operación 13 de Marzo.

Los trabajadores de Sakenaf se trazaron metas entre las que figuran la fabricación de 10600 sacos para café, 100000 para papas, así como la terminación del campo deportivo v otras tareas.

Walter Tamayo

### Discuten plan de trabajo obreros Correos y Telégrafos de Bayamo

En la unidad de Correos y Telégrafos de Bayamo, se han efectuado asambleas por departamentos en las que se ha discutido el plan de trabajo y el cumplimiento de las tareas a desarroliar durante la jornada del 24 de febrero al 13 de marzo.

Los trabajadores dieron su aprobación al mencionado plan de trabajo y al cumplimiento de las tareas a desarrollar.

· Miriam Ros

# Celebran chequeo de emulación en el plan genético de Jiguaní

En el local que ocupa el Plan Genético "Manuel Fajardo", de Jiguaní, se llevó a efecto el noveno che queo de emulación agropecuaria del municipal, donde participaron los trabajadores, entre ellos, obreros más destacados de cada plan. así como jefes de brigadas, jefes de bloques. administradores y la representación del Partido. UJC y CTC de cada

En el mismo se hizo un análisis del trabajo realizado y se dieron a conocer los obreros más destacados, así como brigadas, planes y blo-

La apertura del chequeo estuvo a cargo del compañero Israel Ramírez Anaya, primer secretario del Partido en el municipal Jiguani.

El compañero Vicente

nicipal, dió a conocer a los ganaderos de acuerdo Ltrabajo realizado,

Mejores obreros: Raú. Marrero, obrero agricola, del plan Dos Ríos: Antonio Acosta, de la construcción, del plan Santa Ursula; Gromecio Salgado, del sector agropecuario, del plan genético "Manuel Fajardo" y Félix Echavarría, del sector de los servicios. del plan Santa Ursula.

Las mejores brigadas, la número 1, "Héroes del Moncada", de los agrícolas del plan Dos Ríos; la número 2, "Jesús Me-nendez", de los pecuarios del plan Santa Ursula, y la número 1, "Ignacio Pérez", del sector de los servicios, del plan Dos Ríos.

Los mejores bloques. el número 1, de los agrícolas del plan Dos Rios; y el más malo, el que Ferrer, del Ministerio quedó en el último lugar, del Trabajo en ese mu- fue el de los pecuarios

del plan "Braulio Coroneaux".

El mejor plan en el grupo segundo fue el plan "Jorge Jomarrón" y el mejor plan en el grupo tercero, el Niña Bonita.

El plan que quedó en el último lugar por el trabajo más deficiente, fue el "Ignacio Pérez", el que recibió una jicotea como estímulo al mal

trabajo.

Las conclusiones del chequeo estuvieron a cargo del compañero Israel Ramírez, primer secretario del Partido en el municipal Jiguani, el que hizo una exhortación a todos los planes a que mantuvieran una digna actitud para mantener un mejor trabajo desde la base, lográndose esto mediante una buena organización.

Posteriormente se ofreció un acto cultural a cargo de grupos de la Dirección Municipal del

• Felipe Antúnez Rojas

# Celebran círculos masivos en el municipal Bayamo

En la ciudad de Baya mo fueron celebrados durante los días 24 y 25 del

Tratan importantes cuestiones campesinos de Santa Rita

En la base campesina Las Cabezas, del municipal Santa Rita, se llevó a efecto una asamblea donde se impartieren orientaciones sobre el cuestionario básico de los campesinos ganaderos, tratándose ademas, sobre el proyecto de ley contra la vagancia que fue aprobado por todos los presentes.

En la propia asamblea se trató sobre el aporte de los campesinos a las tareas de la zafra y la in-

corporación a los cortes de caña.

Esta asamblea fue presidida por Isaías González, secretario general de la ANAP municipal de Santa Rita. • Nanoy Medel

pasado mes de febrero, 48 círculos de estudios masivos sobre el material número uno, editado por la Comisión de Orientación Revolucionaria del Comité Central del Partido.

Este material de estudio trata sobre la educación y su desarrollo en su más alta expresión.

Estos círculos de estudios fueron celebrados en los distritos urbanos participaron 5 mil 594 compañeros.

Carlos Aldana

1 1 1 6

#### Entablan Emulación

Los trabajados de la fábrica Sakenaf II de Bayamo, en reciente visita que hicieran a los de la fábrica de tabacos "Mario Alarcón" lanzaron un reto fraternal emulativo en base al cumplimiento del plan de trabajo para saludar el Día Internacional de la Mujer, el 8 de marzo.

De inmediato, el frente femenino de la fábrica "Mario Alarcón" acep-/ tó el reto y el chequeo del cumplimiento del mismo se hará el 13 de marzo, día que culmina la jornada mambisa.

### Sello "26 de Julio:

# Comprometidos más de 4500 jóvenes bayameses para su obtención

Más de cuatro mil quinientos jóvenes obreros de distintos sectores de esta región, se han comprometido ya a obtener el sello "26 de Julio", informó la UJC regional. Los compromisos tueron hechos en 127 asambleas celebradas en igual número de centros labora-

Se die a conocer que el sector más aventajado es el agropecuario, con 3 mil 112 comprometidos.

El compromiso de nues. tra región es de 15 mil jóvenes, pero nos proponemos sobrecumplirlo, señaló René Frómeta, secretario ideológico del organismo juvenil.

También se dio a conocer que las asambleas para recoger los compromisos de los estudiantes de la enseñanza media se efectuarán en el plan "La Escuela al Campo", donde a la vez se entregarán los sellos "Dos de Enero" a más de mil quinientos alumnos que lo ganaron.

Luis Morales A.

# En "La Escuela al Campo" estudiantes secundarios de la región de Bayamo

Con el lema "Hacer la Zafra y todo lo demás", comenzaron en esta región las movilizaciones de estudiantes secundarios para las actividades agrícolas del plan "La Escuela al Campo", en las que tomarán parte alredor de mil seiscientos alumnos de ambos sexos, conjuntamente con sus profesores, directores de escuelas y demás trabajadores.

El pasado día 24 salieron hacia el plan hortícola del municipal Cauto Cristo, de la región, 425 alumnos y 60 trabajadores de la enseñanza. entre ellos el grupo de dirección completo de la escuela secundaria básica "Vicente Quesada", de esta ciudad.

· Luis Morales

### Celebran activo en Cauto Cristo de orientadores rurales

compañero Luis Lara, secretario de la COR dei Partido Provincial, se celebró en Cauto Cristo el primer activo municipal

Bajo la presidencia del de orientadores rurales de esta región.

En el mismo participaron alrededor de 300 dirigentes políticos y administrativos municipales y distritales.

En el mencionado activo se dió a conocer que hasta la fecha se han creado 30 comisiones con 3 miembros cada una, que tendrá la responsabilidad del trabajo de orientación de igual número de cuartones existentes en el citado municipal.

Durante el desarrolle del acto se le dio lectura al plan de trabajo de los orientadores para el presente año, el que fue sometido a la discusión de los presentes y posteriormente aprobado por unanimidad.

En la presidencia se encontraban, además del compañero Lara, Guido Avilés, responsable del Frente de Urientación Interna de la COR Regional y Javier Espinosa, responsable de orientación Rural. • Edelso Vidal

#### Analizan situación educacional en centros de trabajo

En la CTC Regional, se llevó a efecto una plenaria, en la que participaron los educadores de la industria, y en la que se hizo un análisis de la situación educacional en distintos centros.

En esta reunión, que fue presidida por el compañero Rafael Díaz, secretario de industrias y el compañero Walfrido Galindo, educador de la CTC Regional, respectivamente, se determinó que el primer lugar le corresponde a Sakenaf II

En el último lugar. luego de realizado el análisis, quedó la fábrica de productos dietéti-

cos de Bayamo.

Se tomó el acuerdo de que los dirigentes educacionales de los organismos de masas, conjuntamente con los trabajadores de avanzada de Sakenaf II, realicen una visita a la fábrica de productos dietéticos, con el fin de impulsar la educación en tan importante industria.

\* Serafina Tamayo

# Vacunación anti-polio en el municipal Bayamo

La dirección municipal de los CDR de Bayamo. ha dado a conocer que en la décima campaña de vacunación, correspondiente a la primera dosis, se vacunaron en el municipal Bayamo, un total de 11302 niños, no aptos para vacunarse 114, ausentes 98.

Estos datos han sido suministrados en coordinación con el Ministerio de Salud Pública. Los ninos vacunados han sido inmunizados contra el terrible mal de la poliomielitis.

### Los círculos masivos del material No. 1 en Santa Rita

En distintas zonas del municipal Santa Rita se efectuaron 49 círculos de estudios masivos con el material número uno bajado por la COR del Comité Central del Partido.

En estos círculos de estudios participaron 1118 compañeros analizando dicho material que trata sobre la educación y su desarrollo como cuestión fundamental dentro de la sociedad. • Naney Medel